



Regierungsratsbeschluss vom 25. Mai 2021

Interpellation Nr. 62 Michael Hug betreffend Variante U-Tram zur Entlastung der Innenstadt; schriftliche Beantwortung

P215400

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

Der Regierungsrat ist der Ansicht, dass sich lange Zufahrtsrampen zu einem Tramtunnel städtebaulich nicht verträglich in die dichte Bebauungsstruktur der Innenstadt integrieren lassen. Mit solchen Rampen würden neue Zäsuren geschaffen. Es ist offensichtlich, dass aufgrund der enorm hohen Investitions-, Betriebs- und Unterhaltskosten die Wirtschaftlichkeit einer Tunnellösung in einem sehr ungünstigen Verhältnis zum Nutzen stehen würde.

